

*Oh mon Amour, mon Doux, mon Tendre, mon merveilleux Amour,
tes souffrances sont finies. Repose en paix.*

Martine Barth,
Chantal et Thomas Barth, leurs enfants Alexia, Jonathan et Adrian,
Anne-Marie et Michaël Barth, leurs enfants Sophie et Véronique,
Sophie et Alec Barth,

ainsi que les familles parentes, alliées et amies,

ont le profond chagrin de faire part du décès de

Monsieur Erik BARTH

enlevé à leur tendre affection le 25 octobre 2017, à la veille de ses 85 ans.

Les obsèques ont eu lieu dans la plus stricte intimité familiale.

La famille remercie chaleureusement sa fidèle gouvernante Anabela, le Dr Jésus Arrojo, l'IMAD et le personnel de la clinique la Colline, pour leur aide si précieuse et tant appréciée.